Stadt Pamorama 06.05 2015

Kaffeehausmusik in Neumühl

NEUMÜHL – Nach dem großen Erfolg von letztem Mal ist es nun wieder soweit: Das bekannte Kölner Damen-Salon-Orchester präsentiert am 23. August, um 15 Uhr Kaffeehausmusik im Agnesheim der Gemeinde Herz-Jesu (Holtener Str. 166, 47167 Duisburg-Neumühl). Als Trio, Quartett, Quintett oder in größerer Besetzung spielen die "Madämchen" schwungvolle eigene Sound-Evergreens der Salon- und Tanz-Musik zum Zuhören und Mitsingen. Von Can-Can über Tonfilmschlager bis hin zum Boogie reicht das Repertoire der Musikerinnen. Ausgestattet mit Federboa, Kopfschmuck und in schicken Kleidern stellen sie ihr Können unter Beweis. Es sind noch Karten beim Projekt LebensWert im Vorverkauf für 11 Euro und an der Kasse für 12 Euro an der Holtenerstr. 172 von montags bis freitags in der Zeit von 8 Uhr bis 16 Uhr erhältlich. Weitere Infos sind auch unter 0203–54472600 und www.projekt-lebenswert.de erhältlich.